



COMMUNIQUE

Le prochain CTM est programmé pour le 6 décembre prochain et son ordre du jour, non encore finalisé, comportera un projet de décret dérogatoire tenant compte de l'arrivée de 5 ministres de plein exercice dans notre ministère.

Vous le savez tous, la RGPP c'est fini, c'est officiel, bonjour la MAP (MODERNISATION DE L'ACTION PUBLIQUE) , bref comme notre ministère n'est pas prioritaire, à Bercy, le changement ce n'est plus pour maintenant.

La chasse aux sorcières ou le mercato pour les amateurs de football a été des plus softs à Bercy, pas de grands changements à la tête de nos administrations .

Cela explique peut être que le vrai changement dans notre ministère, c'est la continuité d'une vraie politique de rigueur.

Ceux qui ont servi le précédent gouvernement à Bercy servent le nouveau gouvernement à Bercy , les mots changent , les principes restent, et le personnel trinque.

Nos collègues de la DGFIP ne sont plus dupes et le 27 novembre, ils se mettront en grève pour dénoncer la dégradation de leurs conditions de travail.

Le 6 décembre, jour du CTM, ce seront nos collègues des Douanes qui seront dans l'action.

Nos fédérations CFTC-UNSA appuient ces mouvements légitimes de protestation et s'interrogent sur leur présence au CTM le jour d'un appel à la grève dans une de nos directions.